

## Olahraga Tenis Meja, Kegiatan Warga Binaan Lapas Narkotika Purwokerto

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.DELIKHUKUM.ID](http://PURWOKERTO.DELIKHUKUM.ID)

Aug 25, 2023 - 20:17



Purwokerto - Warga Binaan Lembaga Pemasyarakatan Narkotika (LPN) Kelas IIB Purwokerto menunjukkan semangat dalam mengikuti kegiatan tenis meja yang diadakan di di lapanga utama lapas, Jumat (25/8). Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pembinaan kepribadian dan reintegrasi sosial bagi para Warga Binaan.

Dengan antusiasme yang tinggi, puluhan Warga Binaan LPN Purwokerto

berpartisipasi dalam olahraga tenis meja yang digelar secara rutin. Kegiatan ini tidak hanya memberikan kesempatan untuk berolahraga, tetapi juga membantu membangun disiplin, kerjasama, dan sportivitas di antara Warga Binaan.

Kepala LPN Purwokerto, Riko Purnama Candra, menyatakan bahwa kegiatan ini memiliki tujuan ganda yang akan berdampak secara langsung bagi Warga Binaan.

"Selain meningkatkan kesehatan fisik Warga Binaan, kegiatan olahraga juga membantu mengurangi stres dan kecemasan yang seringkali dirasakan oleh mereka. Lebih lanjut, kegiatan ini merupakan wujud nyata dari usaha untuk memberikan peluang kepada Warga Binaan dalam mengembangkan keterampilan positif yang dapat berguna setelah mereka kembali ke masyarakat," ujarnya

Warga Binaan yang berpartisipasi dalam turnamen ini menunjukkan semangat permainan yang sehat. Mereka bermain dengan penuh semangat dan memamerkan kemampuan bermain tenis meja yang cukup mengesankan. Meskipun mereka berada di balik jeruji besi, semangat untuk berprestasi dan memperbaiki diri tetap terpancar dari setiap pergerakan bet dan bola yang mereka mainkan.

Kegiatan tenis meja ini diharapkan menjadi langkah positif dalam proses pembinaan Warga Binaan di LPN Purwokerto. Dengan melibatkan mereka dalam kegiatan konstruktif dan bermanfaat, diharapkan dapat membantu mempersiapkan mereka untuk menghadapi masa depan yang lebih baik dan lebih produktif setelah mereka selesai menjalani masa pidana. (SAM)